

Aprobado el 12 de enero de 2023

FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

3450 E Sierra Madre Blvd, Pasadena, CA 91107

**REUNION POR TELECONFERENCIA DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE
PADRES**

8 de diciembre de 2022 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:37 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 24 miembros presentes a través de llamada por zoom.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 10 de noviembre de 2022 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P González/Ramírez de que se aprobara el acta del 8 de noviembre de 2022 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) tal y como se leyó.

Nuestra Vicepresidenta presidió la primera mitad de la reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Agradeció a todos por llamar hoy a la Reunión del Comité Reglamentario de Padres. Ella nos informó que el Comité Ejecutivo del P.C. se reunió el martes 6 de diciembre de 2022 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han formulado sus recomendaciones para todos los temas del orden del día de hoy y nos las presentarán para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos desde los meses de septiembre y octubre 2022.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe de la Reunión del Condado que se llevó a cabo el 8 de noviembre de 2022.

La Delegada a la Mesa Directiva no pudo presentarse en la Reunión de la Junta Directiva, por lo tanto, la Supervisora del Envolvimiento de Padres proporcionó su informe para la reunión del 16 de noviembre de 2022.

Nuestra Directora no pudo estar presente para presentar su informe. Su reporte fue presentado por la Supervisora del Envolvimiento de Padres. Ella nos informó que estamos nuevamente en la época del año para comenzar con la Solicitud de Fondos para el año escolar 2023-2024. Foundation tiene que entregar dos solicitudes de reembolso, una para el Programa Preescolar Estatal, que paga una parte de los sitios de día completo. Esta solicitud es más corta y vence el 23 de diciembre de 2022 y la otra solicitud es la Solicitud de reembolso para LACOE. La solicitud de LACOE es un poco más complicada de llenar. La solicitud de reembolso de LACOE para 2023-2024, que comienza el 1 de julio de 2023, tiene cambios significativos. Foundation todavía está en la etapa de trabajar con LACOE para comprender lo que significa y como se ve nuestro resumen de financiamiento. La Oficina Nacional de Head Start y LACOE están alentando a las agencias delegadas a disminuir el número de niños a los que sirven el próximo año escolar. Esto se llama deducción de inscripción, donde las agencias guardan todos o algunos de los fondos e inscriben a menos niños. A medida que los costos continúan aumentando, las agencias priorizan tratar de aumentar los salarios y beneficios para todo el personal. Foundation planea servir a 410 niños de edad preescolar para el año programático 2023-2024, lo que significa 100 cupos menos para Early Head Start, 100 cupos menos para Head Start y 30 cupos menos para Early Head Start Expansión. Esperamos reducir las clases que se utilizan en algunos de los sitios para tener una clase adicional que pueda ser utilizada por grupos de padres para reuniones y entrenamientos de padres. También estamos en conversaciones para adquirir otra ubicación en el área de Gregory Park, ya que tenemos una larga lista de espera. Estamos en conversaciones con el Director de Santa Mónica Chárter para abrir un sitio en su escuela. Nuestra Directora también está trabajando en la apertura de las ubicaciones de Flores del Valle, Lincoln Heights y Aldama. La Supervisora de Padres también nos informó que todavía hay muchas enfermedades circulando, con la enfermedad de manos, pies y boca, RSV y gripe. Se alentó a los padres a mantener a sus hijos en casa cuando sus hijos están enfermos. Deben ponerse en contacto con sus

Aprobado el 12 de enero de 2023

maestros o FSA para informarles. Ningún niño será eliminado del programa por estar enfermo. También recibimos un aviso de que hay un nuevo requisito que establece que todos los sitios tenían que ser probados para detectar plomo. Todos los sitios han sido probados y solo dos sitios tuvieron hallazgos. Uno estaba en un aula en el sitio de La Mirada, que actualmente no está en uso y el otro era un grifo que contenía una mayor cantidad de plomo. Ambos hallazgos están siendo atendidos por el departamento de mantenimiento. Todavía estamos trabajando en algunos proyectos en los sitios, sin embargo, estamos esperando la aprobación y el financiamiento de LACOE para completar los proyectos. Estaremos en vacaciones de invierno por dos semanas y todos los sitios y la oficina principal estarán cerrados y volverán a abrir el 9 de enero de 2023.

La Asistente de Directora de Servicios Familiares, Salud y Nutrición presentó su informe. Ella informó a los padres que teníamos 12 incidentes inusuales que reportar. Tres de los incidentes inusuales reportados fueron lesiones infantiles, 2 fueron visitas del departamento encargado de otorgar licencias y 6 fueron casos de enfermedad de manos, pies y boca (hubo un brote en William Mead y Ramona Head Start), y 1 caso de abuso infantil reportado. Con las visitas del departamento encargado de otorgar licencias, Foundation tuvo una violación porque el brote de la enfermedad de manos, pies y boca no se informó de manera oportuna. Ella informó que la asistencia durante el mes de noviembre fue baja para Head Start, Early Head Start y Early Head Start Expansión. La asistencia fue del 66 % para Early Head Start, el 77 % para Early Head Start Expansión y el 73 % para Head Start. Se envió un informe de análisis a LACOE para explicar las razones reportadas para las ausencias excesivas. En términos de matriculación todavía necesitamos 88 familias para inscribirse, estamos en el 82%. El personal sale al menos tres veces a la semana y asiste a eventos en la comunidad. La matriculación es un poco más lenta, pero siguen inscribiendo familias. La Asistente de Directora también informó al Comité Reglamentario de Padres que el Departamento de Salud tendrá un taller para padres el 14 de diciembre de 2022 para hablar con los padres sobre la enfermedad de manos, pies y boca, el virus del RSV y la gripe. La Asistente de Directora alentó a los padres a asistir, para que puedan aprender sobre estas enfermedades.

Anuncios educativos: La Asistente de Directora de Educación, Jocelyn Tucker, proporcionó su informe. Proporcionó la siguiente información; Hemos alcanzado y superado el 10% requerido de niños con IEP/IFSP. La primera semana de clases ya habíamos alcanzado el 12% para Head Start, el 21% para Early Head Start con IFSP y el 11% para Early Head Start Expansión con IFSP. Estas cifras no reflejan las referencias pendientes, que son muy altas. Estamos viendo muchos más niños con problemas de conducta. Una de las causas de este aumento puede deberse al brote de Covid. Los niños no habían estado en la escuela durante aproximadamente dos años debido a Covid, lo que puede haber llevado a un aumento de los problemas de comportamiento. También hemos visto un aumento en el número de niños con necesidades especiales. El aumento en el número se está viendo en todas partes, no solo en Foundation. Foundation le está proporcionando apoyo y entrenamiento adicional al personal de educación para capacitarlos sobre cómo apoyar a los niños y reducir el tamaño de la clase. Actualmente tenemos 78 niños con IEP, 17 niños con IFSP, 43 con problemas de habla y lenguaje, 6 con autismo, 40 referencias para Head Start, 32 para Early Head Start y 47 referencias de salud mental. De las 47 referencias de salud mental, 29 de los casos están abiertos y 3 casos son para padres. Nuestro Departamento de Salud Mental también ayuda a apoyar al personal de educación. La Asistente de Directora de Educación también revisó los resultados de las herramientas de evaluación del DRDP para Head Start y Early Head Start con los padres. Ella nos informó que tendrían una Feria de Alfabetización el 19 de diciembre de 2022 en todos los sitios. Todos los niños recibirán libros y materiales.

Recibimos y revisamos el Informe de asistencia diaria de promedio para Early Head Start para el mes de octubre de 2022. La asistencia diaria de promedio para el mes de octubre fue de 76.34% para Head Start, 66.47% para Early Head Start y 74.93% para Early Head Start Expansión. Se envió un informe de análisis de ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia de promedio para el mes de octubre.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para los meses de octubre de 2022. El número total de comidas servidas para el mes de octubre fue de 18,656. Hubo discusión.

Aprobado el 12 de enero de 2023

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Recibimos el calendario de reuniones de padres para el mes de noviembre de 2022. Head Start tendrá un taller sobre la Meta de preparación escolar #3, Enfoques de aprendizaje.

El Comité Reglamentario de Padres voto si se deben tener reuniones de teleconferencia remotas durante el período del 8 de diciembre al 12 de enero de 2023, si existe un estado de emergencia que continúa afectando al Comité Reglamentario de Padres de Foundation para que no se reúna de manera segura en persona.

M/S/P González/Sánchez de que se aprobará la próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres a través de teleconferencia remota para el período del 8 de diciembre de 2022 al 12 de enero de 2022.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-375 Proyecto para EHS (Necesita aprobación de OHS) – \$25,000

M/S/P González/Sánchez de que se aprobara BAR/RAA 42-375 Proyecto para EHS (Necesita aprobación de OHS) – \$25,000.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-376 Proyecto para EHS – \$44,500

M/S/P González/Sánchez de que se aprobara BAR/RAA 42-376 Proyecto para EHS – \$44,500

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-377 Proyecto para Care (Necesita aprobación de OHS) -\$125,000.

M/S/P González/Sánchez de que se aprobara BAR/RAA 42-377 Proyecto para Care (Necesita aprobación de OHS) -\$125,000.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-378 Proyecto para HS – \$80,000.

M/S/P González/Sánchez de que se aprobara BAR/RAA 42-378 Proyecto para HS – \$80,000.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-379 Proyecto para HS – usando ahorros existentes de HS -\$15,000.

M/S/P Vera/Rodríguez de que se aprobara BAR/RAA 42-379 Proyecto para HS – usando ahorros existentes de HS -\$15,000.

El Comité Reglamentario de Padres tuvo una presentación especial sobre entrenamiento de elegibilidad de ERSEA. La presentación estuvo a cargo de la Coordinadora de Participación Familiar y Comunitaria / ERSEA, Dora Olaguez.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevará a cabo el 12 de enero de 2023. También nos informaron que tendríamos un taller especial el 14 de diciembre de 2022 a las 5:00 pm. La enfermera del Departamento de Salud proporcionará información sobre la enfermedad de manos, pies y boca, el RSV y la gripe. También anunciaron que "Club Donde las Familias se Reúnen" tendrá lugar el 15 de diciembre de 2022.

La reunión se levantó a las 12:38 p.m.

Acta Levantada por,

Kattia Vera
Secretaria del P.C.